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Procèsπverbal de la 6e réunion régulière du Conseil d’éducation du District scolaire 3.  La 
réunion s’est tenue le 22 février 2011 à la salle de 
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6. Rapport du DG 

a.  Inspection des écoles 

Suite aux évènements  survenus à  la polyvalente Roland Pépin de Campbellton et à 

l’école Moncton High  de Moncton,  les  inspections des  écoles  de  notre  district  ont 

débutées.    Les  écoles  Mgr‐Matthieu‐Mazerolle,  Carrefour  de  la  Jeunesse  et 

Élémentaire  Sacré‐Cœur  seront  épargnées de  l’inspection  étant donné qu’elles ont 

été construites après 1980.  Par contre, toutes les autres structures des écoles de 

notre  district  construites  avant  1980  seront  inspectées  par  une  firme 

d’ingénieurs.  Il y a 8 ingénieurs qui font partie de l’équipe embauchée par  le 

ministère.  Chacun d’entre eux se partageront les visites d’environ 240 écoles 

et reviendront à la table de l’équipe de 8 pour présenter leurs rapports.  Par la 

suite, ils détermineront s’il y a effectivement des difficultés avec les structures 

dans les écoles visitées.   Par  la suite un rapport final sera présenté d’ici la fin juin 

2011. 

 

b. Lise Morency (Prix national – inclusion scolaire) 

Madame Lise Morency, aide‐enseignante de  l’école Notre‐Dame d’Edmundston s’est 

mérité un prix  national  pour  l’intégration  communautaire.    Elle  a  reçu  son prix  du 

Lieutenant gouverneur la semaine dernière.  Cette dernière sera invitée au CÉD dans 

le cadre du programme Honneurs et Mérites. 

 

c.  Amiante à la CDJ 

Les bureaux du District scolaire 3 ainsi que  la Cité des Jeunes A.M.‐Sormany ont été 

fermés  le vendredi   28  janvier 2011 suite à un incident survenu pendant des travaux 

de  réparation.      Au  cours  de  la  journée  vendredi,  des  échantillons  d’air  ont  été 

recueillis  à plusieurs endroits stratégiques de l’école et du bureau du district scolaire.  

Tous  les  résultats  des  26  tests  se  sont  avérés  négatifs.    La  firme  responsable 

d’effectuer ces tests conclue 
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d’assister à la formation de la FCÉNB qui aura lieu les 18 et 19 mars prochains à Moncton avec 

Monsieur Léon Richard et qui portera sur la méthode Carver.  

 

9. Nomination – sousπdistrict 10 

 

Proposition #2011‐02‐03 

Monsieur Richard Landry propose que le nom de Madame Martine Michaud soit envoyé au 

Ministre Carr comme candidate au poste vacant du sous-district 10.  Madame Anne-Marie 
Beaulieu appuie.   Adoptée. 

 

10. Élèves hors zone 

Madame  Anne‐Marie  Beaulieu  demande  une  clarification  de  la  politique  sur  le  Zonage 

scolaire  concernant  la modalité d’application qui  cite que :      Les demandes acceptées  sont 

renouvelées automatiquement à  chaque année et aucune demande de  renouvellement du 

��
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Proposition #2011‐02‐04 

Madame  Anne  Chouinard  propose  qu’en  conformité  avec  l’article  36.21(2)b)  de  la  Loi  sur 

l’éducation,  le  Conseil  d’éducation  recommande  de  retirer  de  la  description  du  Sous‐district  9  la 

partie suivante :   « La partie de services locaux de la localité communément    ‐
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13b.  Formation avec la Commission nationale des parents francophones 

Madame Paryse Lapointe nous informe que Madame Adèle David, directrice de la recherche 

et  du  développement  de  la  Commission  nationale  des  parents  francophones  et  Madame 

Denyse  LeBouthillier,  directrice  générale  de  l’Association  francophone  des  parents  du  NB 

viendront  rencontrer  les membres du CÉD  lors de  la
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15. Levée de la réunion  

 

Confirmé à la réunion du :   _______________15 mars 2011______________________________ 

 

Denise Laplante        Jeanne Da Gauthier 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Présidente du Conseil d’éducation 


